

Olbrück-Rundschau

(Nr. 13/2008 vom 26. März 2008)

■ Rennsaison 2008 für Marc Ruhroth hat begonnen



Foto: privat

Nachdem Marc in 2007 vom Moto-Cross auf Straßenrennen umgestiegen ist, hat er bis zum Ende der Saison den 9. Platz in der Gesamtmeisterschaft im Seriensport Klasse 5 (DM) errungen. Die Saison verlief aus Marcs Sicht sehr gut. Er wurde zum Rookie 2007 gewählt. Besonders lobenswert, dass er in fünf gefahrenen Rennen die A/I-Lizenz eingefahren hat. Aus diesem Grund

sieht die Saison 2008 folgendermaßen aus. Marc wird dieses Jahr weiterhin auf einer Aprilia RS 250 Rennen im Seriensport fahren. Außerdem wird er an Veranstaltungen auf einer TZ 250 im Sport-Bike-Pokal und in der Europameisterschaft teilnehmen. Für diese Saison hat er am 15./16.03.08 sein erstes Renntesting in Hockenheim absolviert. Diese war sehr zufriedenstellend. Das Motorrad und Marc funktionieren perfekt. Weiter geht es am 24.-28.03.08 nach Ledenon/Südfrankreich. Dort soll er sich 100 % auf die Motorräder einschießen. Weiterhin ist für den 04.04.08 in Oschersleben eine Trainingseinheit gebucht. Des Weiteren finden Trainingsveranstaltungen auf dem Nürburgring statt. Das erste Rennen ist am 27.04.2008 auf dem Nürburgring. Marcs Ziel ist es, in 2009 einen Wild-Card-Start im GP zu bekommen. Dank ging an alle Sponsoren, die es Marc möglich machen, 2008 an den Start zu gehen.